





BOLETÍN 188

Tuxtla, Gutiérrez, Chiapas a 24 de febrero de 2015

Ponen en marcha Plan de Prevención para el Control y Combate de Incendios en Villaflores



Con el objetivo de reforzar las acciones preventivas y reducir la cantidad de superficie siniestrada por la quema de pastizales en Chiapas, la Secretaría de Protección Civil presentó el Plan de Prevención para el Control y Combate de Incendios en el municipio de Villaflores.

Al reunirse con productores y ejidatarios, el secretario de Protección Civil, Luis Manuel

García Moreno, explicó que a través de esta estrategia se busca trabajar de manera ordenada y siguiendo protocolos de seguridad para reducir el número de incendios. En este marco, dio a conocer que de las 15 regiones que conforman al estado, es en la Valle Zoque y la Frailesca donde se generan más del 80 por ciento este tipo de siniestros.

Por ello, mencionó que se realiza un monitoreo constante vía satélite, lo que permite detectar los puntos o focos de calor que son atendidos de manera oportuna; detalló que actualmente se han contabilizado un total de 27 incendios con más de 126 hectáreas afectadas, cifra que ha disminuido en comparación con la misma fecha en el 2014, cuando se registraron 47 incendios con 367 hectáreas siniestradas. Estas cifras, dijo el titular de Protección Civil, dan muestra de los resultados que ha dado el Plan de Prevención para el Control y Combate de Incendios.

Recordó que más del 90 por ciento de los incendios a nivel nacional son generados por la actividad humana, es por eso que hizo un llamado a la población, principalmente, a productores, comisarios y ejidatarios, a que se apeguen a la Norma Oficial Mexicana, a fin de llevar de manera correcta la quema de pastizales.

Por último, agregó que se sigue capacitando a los más de cuatro mil Comités de Prevención y Participación Ciudadana, tanto en zona rural como urbana, asimismo se distribuye material de difusión que permite reforzar el conocimiento preventivo ante este tipo de siniestros.

A este encuentro asistieron el secretario del Campo, José Antonio Aguilar Bodegas; Carlos Morales Vázquez, secretario de Medio Ambiente e Historia Natural y Joaquín Zebadúa Alva, director regional de la Frontera Sur, Istmo y Pacífico Sur de la Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas.

